



Firmenausflug 2014

„Firmenausflug mit Whisky und schottischem Sound“

Firmenausflüge - auch bei einem Jubiläum - werden bei uns durch die Belegschaft organisiert, genauer gesagt durch Michael Loosli und Christoph Neukomm (übrigens die beiden dienstältesten Angestellten mit fast soviel Dienstjahren wie die Waterjet alt ist). Der Jubiläumsausflug war somit auch eine Überraschung für die Geschäftsleitung; abgesehen davon, dass das Duo Neukomm und Loosli hin und wieder mit dem einen oder anderen Budgetantrag vortrat, waren Ziel und Ablauf des Tages geheim.

Von Aarwangen fuhr man zunächst nach Bern und verschob dann Richtung Gurten. Dort, auf dem Berner Hausberg, hat ein innovativer Bauer - passend zu Waterjet - seinen Hof fit gemacht für die Zukunft. Er züchtet schottische Hochlandrinder und hat in einem Anbau eine Schottische Bar eingerichtet. Selber ein Whisky-Fan, bietet er eine grosse Auswahl der hochprozentigen Spezialität aus Schottland feil. Sieben wurden von der Waterjet-Belegschaft blind verköstigt als Teil einer Art „Mini-Highland-Games“. Weitere Disziplinen wie Baumstamm werfen, Pfeilbogen schiessen, Melken und Seilziehen bestimmten den stärksten Waterjettler. Über den Sieger wurde Stillschweigen vereinbart.

Nach dem Mittagessen und einem Marsch vom Gurten zurück ins Tal (den trotz Whisky-Degustation alle meisterten), brachte ein Reiseкар die Belegschaft in den Kanton Aargau. Dort begann ein kulinarischer Parcours durch den Kanton: von Gang zu Gang fuhr man von Restaurant zu Restaurant, von der Vorspeise bis zum Dessert, von Erlinsbach ins Fricktal bis fast nach Basel. Dort beschloss man den Tag bei einem Dessert, selbstgebranntem Whisky und schottischer Musik.

Die Geschäftsleitung von Waterjet und Microwaterjet dankt allen für die oft jahrelange Loyalität und für den herrlichen und unvergesslichen Tag!